

Air Hidup

MATERI SEMINARI PERJANJIAN BARU

Bacalah petikan tulisan suci dan pernyataan berikut, mencari wawasan tentang air hidup yang Yesus Kristus tawarkan.

- Yohanes 4:13–14
- Yohanes 7:37–38
- 2 Nefi 9:50–51
- 3 Nefi 20:8–9

Penatua David A. Bednar dari Kuorum Dua Belas Rasul mengajarkan:



Air hidup yang dirujuk dalam [Yohanes 4:10] adalah pelukisan akan Tuhan Yesus Kristus dan Injil-Nya. Dan sama seperti air perlu untuk mendukung kehidupan jasmani, begitu pula Juruselamat serta doktrin, asas, dan tata cara-Nya adalah esensial bagi kehidupan kekal. Anda dan saya membutuhkan air hidup-Nya setiap hari dan dalam persediaan yang berlimpah untuk mendukung pertumbuhan dan perkembangan rohani kita yang berkelanjutan.

Tulisan suci memuat firman Kristus dan merupakan reservoir air kehidupan yang padanya kita memiliki akses langsung dan yang darinya kita dapat minum dengan lama dan sepuasnya. Anda dan saya harus memandangi dan datang kepada Kristus, yang adalah 'sumber air hidup' (1 Nefi 11:25; bandingkan Eter 8:26; 12:28), dengan membaca (lihat Mosia 1:5), menelaah (lihat Ajaran dan Perjanjian 26:1), menelusuri (lihat Yohanes 5:39; Alma 17:2), dan mengenyangkan diri (lihat 2 Nefi 32:3) dengan firman Kristus sebagaimana termuat dalam tulisan suci yang kudus. Dengan melakukannya, kita dapat menerima arahan rohani dan perlindungan selama

perjalanan fana kita. (David A. Bednar, "A Reservoir of Living Water [Reservoir Air Hidup]" (Api unggun *Church Educational System* untuk dewasa muda, 4 Februari 2007), 1, broadcasts .ChurchofJesusChrist.org)

Penatua Joseph B. Wirthlin (1917–2008) dari Kuorum Dua Belas Rasul mengajarkan:



Terlalu banyak yang duduk di meja pesta perjamuan Injil Yesus Kristus dan sekadar mencicipi jamuan yang dihidangkan di hadapan mereka. Mereka melakukan semuanya—menghadiri pertemuan-pertemuan mereka mungkin, sekilas melihat tulisan suci, mengulangi doa-doa yang dikenal—namun hati mereka berada di tempat yang jauh. Apabila mereka jujur, mereka akan mengakui bahwa mereka lebih tertarik pada gosip terkini para tetangga, tren saham, dan pertunjukan TV favorit mereka, daripada pada keajaiban ilahi dan pemberian pelayanan manis Roh Kudus.

Apakah Anda berkeinginan untuk mengambil bagian dari air hidup ini dan mengalami sumber air ilahi itu memancar di dalam diri Anda sampai pada kehidupan kekal?

Maka janganlah takut. Percayalah dengan segenap hati Anda. Kembangkan iman yang tak tergoyahkan kepada Putra Allah. Biarlah hati Anda menggapai dalam doa yang sungguh-sungguh. Isilah pikiran Anda dengan pengetahuan mengenai Dia. Tinggalkan kelemahan-kelemahan Anda. Berjalanlah dalam kekudusan dan keselarasan dengan perintah-perintah. (Joseph B. Wirthlin, "Hidup Berkelimpahan," *Ensign* atau *Liahona*, Mei 2006, 100)

GEREJA
YESUS KRISTUS
DARI ORANG-ORANG SUCI
ZAMAN AKHIR

Berdasarkan apa yang Anda pelajari dari menelaah sumber daya ini, mulailah menulis garis besar ceramah Anda. Pastikan garis besar Anda menjawab pertanyaan-pertanyaan berikut. Juga pikirkan bagaimana Anda dapat menyampaikan perasaan Anda tentang Yesus Kristus dalam ceramah Anda. Pertimbangkan untuk berbagi pengalaman pribadi yang Anda miliki dari mengambil bagian dalam air hidup Juruselamat dan bagaimana pengalaman tersebut berdampak terhadap diri Anda.

- Apakah air hidup yang ditawarkan Yesus Kristus itu?
- Mengapa kita membutuhkan air hidup Juruselamat?
- Apa yang dapat kita lakukan untuk menerima air hidup dari Juruselamat?
- Bagaimana mengetahui bahwa Juruselamat ingin semua orang ambil bagian dalam air hidup-Nya, bagaimana perasaan Anda mengenai Dia?